

識改革に関して、「主体的に自らを啓発する気構えを持つて対応できる職員の醸成に努める」と述べていますが、具体的にどのように職員の意識の醸成を促していくのかを伺いたい。

将来的に合併を考える時期が来ると答えた



町長 ①財政状況などに対する質問への回答ですが、

は、「人件費削減」と回答した市町村が随分あるかと思いま

ます。市町村合併についての質問では、私としては「将来的に考える時期が来ると思う」という項目に回答しました。

②職員の意識醸成については、合併や広域連携においても職員の能力が重要になりますので、研修制度等で育成していく必要があります。

な柱は何かの問い合わせに対しても、「ない」が64・2%で私もここに丸をつけました。公営企業会計や特別会計の赤字についてどう思うかでは、「赤字はない」と回答し、地方公社などの債務補償や損失補償についても同じ回答をしています。

財政健全化に向けた具体的な柱は何かの問い合わせに対しても、「人件費削減」と回答した市町村が随分あるかと思いま

ます。市町村合併についての質問では、私としては「将来的に考える時期が来ると思う」という項目に回答しました。

だけでなく、今日の大きな社会問題となつてゐる、子どもが被害者となる悲惨な事件やいじめ問題・少年犯罪・家庭崩壊虐待などの解決には心の教育や、学校・家庭・地域などが連携して、子どもが健やかに成長できる環境の充実が喫緊の課題として示されたものと思います。今後、

「放課後子どもプラン」の導入をはじめ、家庭教育力を向上させるための事業、また地域のきずなや家庭のきずなを深め、地域の教育力や一体感を高めるための事業の取り組みなどについて、この町に住む子どもたちの健全育成への支援を行なうべく検討しているところです。具体的には、ま

ず19年度は、留守家庭児童に対する放課後児童健全育成事業を保健福祉課と連携しながら関係する機関、団体などで構成する運営委員会を立ち上げ、20年度からのスタートを念頭に置いて協議・検討・調査を進め、場所の選定を含めた環境整備や人材の発掘・登録・養成等を行なっていきます。

Q 町の将来に向けての対話行政の進め方を示せ A 当面の使命は推進計画を進めていくこと



え方、進め方について確たる基本理念を持つて対話行政に臨んでいくのか。それとも町民と新たな意見を聞きながら考えていくのか。その方向性と道筋をつけていくべき時とと思うが、考え方を伺います。

そこで、町民の皆さんの中では、あそこまでいく前に例えば合併やあるいは広域行政とか考えられないのかというの私は自身も直接聞いているので、これから流れや動きを注視していく必要があり、このことに対しては頭に入れながらその方向性をいろいろと見ていくところです。

グリーンツーリズムを応援していきたい

スキー場撤退後の 新たな振興策は 考えられないか

白馬議員 対話行政を進めることにおいて、町としてさまざまなかたで近隣自治体との広域連合と合併については、避けて通れない問題と強くどちらでいます。また、このことは町民の大きな関心事でもあります。今後町民との直接対話で質問なども多いと想定されます。町長は、将来の方向、考

白馬議員 津別スキー場

町 長 当面、私に与えられている使命は自主・自立のまちづくり推進計画をいかに進めしていくことです。それを点検しながら、ひよつとしてその先に合併があるかも分かりませんし、一方で夕張市のようないい問題などが出てきています。

町 長 津別スキー場が今シーズン限りで終了したことにより、この先ホテルフォレストや民間宿泊施設にも影響が勿論でてくると思いま

す。特に、フォレストも今、大変厳しい状態になつてきており、相当の危機感を持つて、今までの業務の見直しや営業努力をもつとすべきでない

ことで、網走支庁と連携を取り修学旅行の誘致など、町としてできるだけ経済効果が生まれるように応援していくことを

ここで、上里地区の市町村の森は素晴らしい森ですし、クリン草も大変評判もいいし、自然を楽しみながら歩くにも良い所ですので、あの辺り全体をもう一度再整備していきたいと考えています。

は、長い間我が町にとつて地域振興と活性化の中心的な施設だつただけに、このスキー場の撤退により、特に今まで頑張ってきた地元の民間宿泊施設や、既に厳しい経営状況になつてきているホテルフォレストにとつての影響は必至だと思います。

このことに対する今後の対策として、上里地区の市町村の森の周囲などの整備、活用を図りながら、夏・冬を通しての交流人口の拡大につながるような新たな振興策は考えられないのか伺います。

